
Gemeinde Mainhausen, Montag, 11. Februar 2013

Seniorenachmittag ganz im Zeichen der Fastnacht

Bei Büttensreden, Tanz und Musik genossen die Senioren den Tag

Unter dem Motto: „An Krankheit und Wehwehchen wolle mer heut gar net denke“ stand der Seniorenachmittag der Gemeinde Mainhausen. Die Zeichen standen auf feiern, schunkeln und lachen.

Durchs Programm führte einer, der sich der Fastnacht verschrieben hat. Der Mainhäuser Horst Schlett sorgte für Musik und den einen oder anderen Witz.

Besonders erfreut hat die Senioren der Besuch des Mainflinger Dreigestirns. Bei der Antrittsrede übergab Prinz Gunther den offiziellen Orden an Kirsten Zöller.

Als Prinzessin von Moaflinge am Moa machte die Fastnachterin Ella Gast klar, dass sie von edler Herkunft ist. Die Mädels der TSG Mainflingen sorgten zum Abschluss nochmal für richtig Schwung und zeigten einen Tanz ganz im Zeichen von Rocky.